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A Região, no Mundo!

Raízen anuncia demissão de 250 trabalhadores
do ‘empacotamento de açúcar e logística varejo’
Colégio Santa Clara

Sistema de Ensino

Educação que forma vencedores

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 3,818
Venda: R$ 3,820

Salário Mínimo: R$ 998,00
Fonte: Hifen
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m carta divul-
gada aos seus
trabalhadores
na manhã des-

ta sexta-feira, dia 5, e as-
sinada pelo vice-presi-
dente executivo de EAB,
Francis Queen, a Raízen,
grupo que atua nos seto-
res de produção de açú-
car e etanol, transporte
e distribuição de com-
bustíveis e geração de bi-
oeletricidade, confirmou
ontem a demissão de
aproximadamente 250
funcionários da unidade
de Tarumã, que empre-
ga trabalhadores de vári-
as cidades da região, in-
clusive de Cândido Mota.
REGIÃO Página 6

Da Redação
-------------------------------------
Tarumã

E
Lu Zanchetta agradece

deputado Ricardo
Madalena pela

liberação de emendas
a entidades de CM

O vereador Lu Zanchetta anun-
ciou ontem a liberação de três
emendas impositivas ao orçamen-
to do Estado de São Paulo pelo depu-
tado estadual Ricardo Madalena para
entidades do município. De acordo
com o parlamentar, foram anunci-
ados R$ 50 mil para a Santa Casa
de Misericórdia Imaculada Concei-
ção, para a compra de equipamen-
tos; R$ 120 mil para reforma e am-
pliação da quadra de esportes do
Centro Vocacional ‘Frei Paulino’;
além de R$ 40 mil para a Associa-
ção Metodista de Assistência Soci-
al, a Amas, visando a compra de um
veículo 0 km. CIDADE Página 12

Deputado Ricardo Madalena esteve com Lu Zanchetta, no escritório da
empresa do vereador, reiterando parceria entre os parlamentares

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, psicóloga Juliana
Cristina Cassemiro, ven-
dedor Fernando Duarte,
empresário Vinícius Alfe-
res de Oliveira Mota, pre-
sidente do Conseg e da
Amas Alcídio Ribeiro, cida-
dão Antonio Augusto Rosis-
ca, cidadã Flaviane Júlia
Rodrigues Rosisca. Foram
recebidos na Redação.

Sem jornal
Por conta do feriado de

terça-feira, Dia da Revolu-
ção Constitucionalista, O

Diário do Vale não terá edi-
ção terça-feira e quarta-
feira. O jornal volta a cir-
cular normalmente na
quinta-feira. Neste período,
será realizada manuten-
ção nos equipamentos grá-
ficos da empresa.

Reunião Posse Conseg
Acontece nesta quarta-

feira, dia 10, às 9h, na Câ-
mara Municipal, reunião de
posse do Conselho Munici-
pal de Segurança, o Conseg.
Estarão presentes o capitão
da PM Marcelo Shigeo Gar-
cia Tsuda e o delegado Gus-
tavo Barbosa de Siqueira. A
nova diretoria é composta
pelo presidente Alcídio Ri-
beiro; vice-presidente Ge-
nualdo Santos Moreira; 1ª
secretária Telma Cristina
Antunes Rocha Peregrini;
2º secretário Maurício Mus-
sini; diretora social Elda
Cecília Bolfarini Jabur.

Faltam...
... 179 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... da criação do IBGE, de

Santa Maria Goretti, Inter-
nacional do Beijo, da Bem
Aventurada Maria Teresa
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Naquele tempo, 14os discípulos de João aproximaram-se
de Jesus e perguntaram: “Por que razão nós e os fariseus
praticamos jejuns, mas os teus discípulos não?” 15Dis-
se-lhes Jesus: “Por acaso, os amigos do noivo podem es-
tar de luto enquanto o noivo está com eles? Dias virão
em que o noivo será tirado do meio deles. Então, sim,
eles jejuarão. 16Ninguém põe remendo de pano novo em
roupa velha, porque o remendo repuxa a roupa e o rasgão
fica maior ainda. 17Também não se põe vinho novo em
odres velhos, senão os odres se arrebentam, o vinho se
derrama e os odres se perdem. Mas vinho novo se põe em
odres novos, e assim os dois se conservam”.

Evangelho Mateus

9,14-17

Ledochowska; Dia 7 será
Mundial do Chocolate, do
Voluntário Social, Interna-
cional das Cooperativas, de
São Panteno, de São Firmi-
no de Amiens, de São Vili-
baldo, do Santo Papa Bento
XI, da Bem Aventurada
Mari Romero Meneses; Dia

8 será do Panificador, Na-
cional da Ciência, do Paci-
ficador, do Executivo de
Mídia, de Santo Edgar de
Inglaterra, do Papa Adria-
no 3º, do Papa Eugênio 3º,
de Santa Priscila, Santa
Áquila, de Santo Procópio
de Citópolis, de São Teobal-
do de Marly, do Bem Aven-
turado Pedro Vigner; Dia 9

será da Revolução Consti-
tucionalista, da Juventu-
de, do Protético, Internaci-
onal Pelo Desarmamento,
de Santa Amabile Lucia
Visintainer, dos Santos de
Gorcum, de Nossa Senho-
ra do Rosário de Chiquin-
quirá, dos 120 Mártires da
China, de Santo Stephen
Langton, de Santa Verôni-
ca Giuliani, de Santa Ma-
dre Paulina do Coração
Agonizante de Jesus; Dia

10 será da Pizza, do Enge-
nheiro de Minas, do Truco,
Mundial da Lei, da Saúde
Ocular, de São Canuto IV
da Dinamarca, de Santa
Felicidade de Roma, de
Santa Vitória, Santa Ana-
tólia, Santa Auda.

O Santo do Dia
“Mais vale a pena à pes-

soa sacrificar sua vida do
que perder a castidade.”
(Santa Maria Goretti)

Mensagem do Dia
“Quem diz não faz, quem

fala pensa e quem age ven-
ce.” (Fernando Lapolli)

Lua...
... Nova. (Dia 9, Crescente)

Quando o ‘nós’ supera o ‘eu’
er voluntário é
bom para você,
para o outro e
para mundo. Ser

voluntário é, acima de
tudo, um ato de amor, res-
peito, justiça e solidarie-
dade. Na prática, o volun-
tariado representa ofere-
cer, espontaneamente, o
seu melhor para colaborar
com a melhoria contínua
do outro. Isto é incrível,
pois quando se abre esta
possibilidade de doar seu
tempo, além de evoluir
como ser humano, tam-
bém ajuda a construir um
mundo melhor.

O trabalho voluntário
pode ser feito em todas as
esferas da sociedade, e to-
das as pessoas podem co-
laborar com seus conheci-
mentos para ajudar quem
mais precisa. E sabe o que

é melhor? Quanto mais se
doa, mais se sente satis-
fação em compartilhar um
pouco do que se é e do que
se tem com o próximo.
Este trabalho é essencial
que, em sociedades como
a atual, com tantas desi-
gualdades sociais, nem
todos têm oportunidades
de ter um futuro melhor,
e ajudar a diminuir estas
diferenças é vital.

Ler para idosos ou crian-
ças, ser professor numa
escola de dança ou de artes
marciais, ajudar os atletas
num evento esportivo, fazer
consultas médicas em co-
munidades pobres, doar
roupas, livros, brinquedos a
creches e escolas ou mes-
mo atender, por telefone,
pessoas que querem ape-
nas ser ouvidas; são alguns
dos milhares de exemplos

de trabalhos voluntários
que podemos fazer.

Em Cândido Mota, há
uma verdadeira corrente do
bem que envolve toda a co-
munidade. Seja pelo Fun-
do Social de Solidariedade,
com o belo trabalho da pre-
sidente Néia Bueno e suas
voluntárias, ou por algum
trabalho em entidade ou
igreja, sempre tem alguém
querendo ajudar o outro. E
isso faz muita diferença.

Esta corrente do bem
ajuda as pessoas a voltar
a ter sua cidadania e di-
reitos respeitados e, com
isso, possam resgatar a
autoconfiança, alegria e
também seu amor-pró-
prio. Assim, quanto mais
ouvidas, amadas e respei-
tadas, mais os indivíduos,
que recebem auxílio, se
sentem empoderados a
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seguir em frente e con-
quistar seus sonhos.

Do outro lado, quem é
voluntário cresce como ser
humano, pois tem oportu-
nidade de aprender, evo-
luir, compartilhar e se
transformar em alguém
ainda melhor. Com isso,
eu, você, todos podemos
inspirar muitas outras pes-
soas a fazerem o mesmo,
alimentando assim, uma
extraordinária corrente do
bem. Faça parte deste ci-
clo, seja voluntário e ajude
a fazer um mundo melhor!

Fica aqui um agradeci-
mento a essas pessoas que
abrem mão de suas vidas,
de seus negócios, de seus
interesses, para se dedicar
a quem mais necessita de
apoio. Parabéns e obrigado
por pensarem no ‘nós’ mui-
to antes do ‘eu’.

Tia Ester; um legado de amor...
Há uma obra-prima,

uma poesia da nossa mú-
sica que diz assim ‘Penso
que cumprir a vida seja sim-
plesmente compreender a
marcha e ir tocando em
frente’. Assim a senhori-
nha Antônia de Amorim da
Silva, de 87 anos, vem to-
cando sua vida, ora reman-
do em águas cristalinas,
ora remando em águas tur-
vas, mas sempre preser-
vando seu sorriso e sendo a
matriarca de uma bela fa-
mília. A conheço faz um bom
tempo e nossa amizade se
estreitou, porque ela me li-
gava no salão para agendar
horário para o corte do ca-
belo dos filhos e netos.

Como Antônia de Amo-
rim da Silva pouca gente
conhece, mas se eu falar
como esta senhorinha, que
dá vontade de pegá-la no
colo, é chamada por todos,
vai facilitar, contar um pou-
quinho sobre ela e saber de
quem se trata. É a tia Es-
ter, para mim a Esterzinha,
casada com o saudoso João
Henrique da Silva, que ‘vi-
ajou fora do combinado’
em 2001. Tintureiro de
ofício, ele nunca abando-
nou a profissão, mesmo
sendo carteiro, garçom,
treinador das categorias

de base do CAC e do fute-
bol de salão feminino.

‘Esterzinha’ sempre foi
comerciante. Com o mari-
do teve várias lanchone-
tes, destacando-se no bal-
cão. Os dois sempre traba-
lharam juntos, até mesmo
na tinturaria, na qual ela
continuou por um tempo,
mesmo após a ‘partida’ do
querido esposo, lá na rua
Júlia Bertioti.

Em meados da década de
70, tiveram a ‘Pizzaria da
Tia Ester’, onde hoje é o Sho-
pping da China. O ponto eles
venderam para o senhor
Orlando Silvestre, outro ci-
dadão do bem e batalhador
de nossa cidade, onde ía-
mos jogar fliperama.

Da bela união com o
‘seu’ João Henrique, nas-
ceram Gilberto, Edson, Ma-
ria Stela, Valmir (melhor
cantor da Toca do Kalango),
Marilza e o saudoso Rober-
tinho, o nosso inesquecível
‘Cegonha’, que partiu para
o Reino de Deus em 1984,
aos 19 anos, vítima do cân-
cer. Aliás, a primeira vez
que ouvi falar desta doen-
ça. Robertinho trabalhava
em banco na época, aliás a
maioria dos filhos e genros
da Esterzinha foi bancário.

Robertinho era um ótimo

rapaz. Lembro dele sempre
bem vestido, jogando bola,
tinha até um tênis da ‘Rai-
nha’, de couro, que a gente
gostava muito na época. Foi
embora cedo, mas continua
vivo nas lembranças de
toda família e o seu nome
continua vivo no filho do
Valmirzinho, que colocou o
nome do irmão no filho Ro-
berto Henrique da Silva.

A ‘dona’ Ester organizou
este luto difícil da perda do
filho e da perda do esposo e
continuou a ‘marcha da
vida’; seguiu tocando em
frente na fé inabalável e na
manutenção da família,
tanto valorizada por ela. Fa-
lando em família,  devido a
seu carisma, à sua inteli-
gência e à sua coragem, a
exemplo da sua persona-
gem bíblica, fez aumentar
seus filhos; as noras se tor-

Crônica

naram filhas, os genros vi-
raram filhos, até um ‘filho
oriental’ ela ganhou.

Até hoje ela ‘intima’ seus
10 ‘filhos’, 11 netos e seus
nove bisnetos a almoçarem
com ela aos sábados e do-
mingos. Lógico que não con-
segue devido às circunstân-
cias alheias à vontade, mas
todos são intimados, mas
nas datas especiais, como o
Natal. Inúmeras festas fo-
ram feitas e serão realiza-
das sob o olhar amoroso, ca-
rinhoso, dedicado, maternal
dessa senhorinha, que não
se sabe como o seu coração
cabe dentro dela, haja vista
a sua grandiosidade, onde
todos cabem dentro. Tem
um coração maior que ela.

Como a família sempre
foi prioridade nos ‘Henrique
da Silva’, tenho o privilégio
de ser amigo deles e ter tido
como cliente o batalhador
senhor João Henrique da
Silva. Hoje tenho como cli-
ente o inteligente e caris-
mático garotão João Henri-
que Delantônia da Silva, bis-
neto do ‘seu’ João Henrique,
filho do Fernando Henrique,
filho do Gilberto. Meu Deus!
Tenho que falar, o Leonar-
do Osawa, que é bisneto da
Esterzinha, também é clien-
te. Se não falar, este ‘samu-
rai’ acima da média vai fi-
car furioso comigo.

É uma satisfação em do-
bro poder, em poucas pala-
vras, ressaltar uma vida
dedicada à harmonia fami-
liar. Infelizmente muitos
ainda não têm este discer-
nimento, essa sabedoria
para ver que o maior Plano
de Deus é a Família, tanto é
que Deus quis precisar de
uma Família para que seu
Filho Amado, viesse ao
mundo: a Família de Naza-
ré, a Sagrada Família. Todas
as famílias podem ter o ró-
tulo de Sagrada!  Louvado
seja o nosso Amigo e Senhor
Jesus Cristo! Paz e Bem!

* Romildo Pereira de
Carvalho é cabeleireiro e
historiador, colabora-
dor voluntário de O Diá-

rio do Vale.

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA



GERAL De 06 a 10 de Julho de 2019   n n n n n  3

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA



VARIEDADES4 n n n n n  De 06 a 10 de Julho de 2019

Movimento na vida social e
aproximação de amigos no-
vos e antigos. Você estará
mais aberto e comunicativo
e pode chamar a atenção de
alguém especial. O relacio-
namento com os filhos me-
lhora consideravelmente.

Período em que a necessida-
de de cuidar de sua casa e
estar perto dos familiares au-
menta. Você estará mais aco-
lhedor e afetivo com os seus.
O momento é ótimo para pro-
mover encontros com paren-
tes e amigos em sua casa.

Início de um período de boa
comunicação e necessidade
de movimento, tanto físico
quanto mental. O momento
é ótimo para começar um
novo curso, retomar os es-
tudos e começar um bom pro-
grama de exercícios.

Mercúrio marca o início de um
período de boas negociações
e maior capacidade estratégi-
ca, que podem levar a bons
acordos financeiros. Novas
oportunidades de projetos e
contratos, que aumentam seus
rendimentos, podem surgir.

Início de um período de boa
comunicação e possibilida-
de de novos negócios. Você
estará mais aberto e sociá-
vel, mais voltado para a vida
social e os amigos. Novos
contatos comerciais podem
ser feitos neste período.

Início de um período em que a
necessidade de ficar só au-
menta sensivelmente. Um
novo projeto pode ser planeja-
do somente por você. O mo-
mento é ótimo para escrever e
estudar. Você está mais fecha-
do, voltado para si mesmo.

Movimento intenso na vida
social e aproximação de
amigos, novos e antigos. O
momento pode estar relaci-
onado à negociação de um
novo projeto em equipe. Óti-
mo momento para divertir-
se com os amigos.

Mercúrio marca o início de um
período de boas associações
para projetos profissionais e
novos planos de negócios. O
período é ótimo para apresen-
tação de projetos e palestras.
Você estará mais sociável e
comunicativo.

Mercúrio em Leão marca o
início de um período de mo-
vimento em projetos que en-
volvem viagens e pessoas es-
trangeiras. O período pode
estar relacionado a papéis e
documentos relacionados a
estudos ou mudança de país.

Mercúrio marca o início de um
período de bons acordos e ne-
gociações envolvendo uma
grande soma de dinheiro. O
período pode estar relaciona-
do a uma nova parceria ou so-
ciedade financeira. Ótimo pe-
ríodo para pedir empréstimos.

Movimento positivo na vida
social e nos relacionamen-
tos, pessoais e profissionais.
O período pode estar relaci-
onado a uma nova parceria
comercial. Momento ótimo
para divertir-se com amigos
e fazer novas amizades.

Mercúrio em Leão marca o
início de um período de mo-
vimento no dia a dia, especi-
almente no trabalho. O mo-
mento pode estar relaciona-
do à chegada de um novo pro-
jeto que envolverá diretamen-
te sua especialização.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Laila pede que Jamil deixe sua casa. Ali chega
ao quarto de Sara. Latifa dança para Abner.
Camila conta para Cibele que Dalila/Basma e
Paul são amantes. Dalila vê seu armário revi-
rado, e denuncia a camareira do hotel. Elias

tenta convencer Laila a não se separar de Jamil. Laila sofre quan-
do Marie cobra explicações por ter procurado Bruno. Dalila/Bas-
ma aparece no Instituto, e Laila se enfurece. Abner e Ali se en-
contram. Paul se irrita ao ver Dalila sair para se encontrar com
Jamil. Dalila/Basma insiste em ajudar Jamil, que é obrigado a
aceitar. Paul flagra Camila no quarto de Dalila. Dalila/Basma
embriaga Jamil e se insinua para ele.

João e Moana não lembram o que aconteceu na
noite anterior. Diana descobre que João e Mo-
ana tomaram um chá que altera o estado de
consciência. João pede a Moana para não cri-
ar nenhuma expectativa em relação a ele. Rai-

mundo resolve criar a Segunda Contra Fome para ajudar as pesso-
as necessitadas. Lidiane é convidada para ser garota propaganda
de uma academia. João conta a Diego sobre o apagão que teve.
Larissa e Diego não se entendem. Galdino confessa a Jerônimo
que está gostando de Mercedes. Quinzão pede Lidiane em casa-
mento. Manu lota os shows no exterior. Murilo publica nota insi-
nuando que Manu está namorando o empresário Marco Aurélio.
Murilo anuncia que a PopTV foi comprada e será um canal de
televendas, o Televendão. A identidade do comprador é mantida
em sigilo e só será revelada na festa de inauguração da emissora.
Jerônimo e Galdino acompanham o pregão da bolsa.

Régis desmente Roma e afirma que provará sua
inocência. Régis repreende Gladys por ter fa-
lado de Roma para Amadeu. Chiclete pede para
Vivi ficar com ele. Fabiana liga para Camilo
procurando pela irmã. Vivi mente para o noi-

vo, que a desmascara. Fabiana beija Camilo. Márcio se irrita com
as atitudes de Kim. Régis arma para falsificar o exame de DNA.
Téo entrega as fotos que tirou de Otávio para Agno. Eusébio pega
o dinheiro de sua herança. Britney se desentende com Abel. Fa-
biana manda Linda e Beatriz falarem com Kim sobre o caso de
Vivi. Gladys pede para se encontrar com Amadeu. Jô afirma a
Régis que conseguirá dinheiro com a mãe. Linda e Beatriz se
encontram com Chiclete. Amadeu se declara para Maria da Paz.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

O sonho de ter um curso
superior em uma faculdade
reconhecida e com quatro
décadas de tradição pode ser
realizado. Além de ter aces-
so a mais de 40 cursos de
graduação, o aluno tem
apoio total do polo e aulas até
três vezes por semana, de-
pendendo do curso.

A partir de agora, funci-
onários públicos, seus de-
pendentes legais (até 24
anos) e cônjuges têm aces-
so a este benefício de cur-
sar a faculdade com 30% de
desconto. “O benefício é vá-
lido para todos os cursos de
graduação da universidade
e somente para novos alu-
nos iniciantes a partir des-
te semestre”, acrescenta o
diretor da Unopar em As-
sis, Rubens Silva.

O 12º Arraiá do Galpão
Cultural e 4ª Festa Jupira,
que reúne a celebração da
cultura caipira e a mani-
festação da luta antimani-
comial em Assis, acontece
neste dia 6, a partir das
17h, em frente ao Galpão
Cultural, na Travessa So-
rocabana, nº 40, centro de
Assis. A festa é uma inici-
ativa de diversos coletivos
de Assis e região, parceiros
do Ponto de Cultura para
marcar essa época do ano,
com muita música, dança
e resistência cultural.

O evento contará com
várias barracas, em que se-
rão comercializadas bebi-
das e comidas típicas, como
quentão, cachorro quente,
milho cozido, pipoca, caldos
e doces, além de outras no-

Unopar oferece desconto de
30% para servidor público
Da Redação
------------------------------------------
Assis

“A iniciativa mostra a
preocupação da Unopar em
beneficiar a cidade e fo-
mentar o desenvolvimento
através da formação quali-
ficada. Parcerias como
essa refletem muito bene-
ficamente no município e
em toda a região, causando
impacto direto na geração
de emprego e renda pela
maior qualificação profissi-
onal conquistada pelos alu-
nos nas diversas áreas ofe-
recidas. Essa é mais uma
maneira de contribuirmos
com o futuro do aluno. Aqui
na Unopar nosso empenho
é para que ele saia pronto
para o mercado de traba-
lho”, completa Rubens.

As inscrições já estão
abertas para o próximo ves-
tibular, que acontece no dia
18. Mais informações pelo
(18) 3322-5996 ou whatsa-
pp (18) 98197-8831. O polo

de Assis fica na avenida Rui
Barbosa, 1495, no centro da

cidade. (Colaborou Assesso-

ria de Imprensa)

Neste dia 6 tem 12º Arraiá do Galpão
Cultural e 4ª Festa Jupira em Assis
Da Redação
------------------------------------------
Assis

vidades não tão típicas,
como ‘notdog’ (cachorro
quente vegetariano). Have-
rá também os cupidos, que
trabalharão durante a fes-
ta para facilitar os ‘xavecos’
e entregar as apaixonadas
declarações de amor com o
correio elegante.

Segundo a organização,
durante o dia haverá apre-
sentação do grupo de ma-
racatu ‘Maracatodos’, o
som da DJ Paula e, à noi-
te, o público poderá dançar
‘coladinho’ com o grupo
‘Candeeiro’, de Paraguaçu
Paulista. E é bom tirar a
roupa caipira do armário e
ensaiar o bailado, pois tem
prêmio para o melhor tra-
je caipira e muito ‘arras-
tapé’ na quadrilha da Fes-
ta Julina. “Venha ocupar
a rua e levantar poeira
junto com a gente!”, disse-
ram os organizadores.

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA



CIDADE De 06 a 10 de Julho de 2019  n n n n n 5

Os vereadores Joa-
quim Pereira Neto e Val-
deri da Silva Morais, o
‘Deri da Popular’, acom-
panhados do coordenador
regional de Marília da
CDHU e ex prefeito de
Palmital, Reinaldo Cus-
tódio da Silva, o ‘Nardão,
estiveram em São Paulo
no último dia 2, visitan-

‘Deri da Popular’ e Joaquim Pereira protocolam
em SP pedidos de recursos para CM

Parceria entre parlamentares

Vereadores de Cândido Mota com o secretário executivo de Esportes, Marco
A. P. dos Santos, o ‘Chuí’

do secretarias e falando
com deputados. A finalida-
de foi protocolar pedidos
de recursos para o muni-
cípio de Cândido Mota.

Na Secretaria da Habi-
tação do Estado de São Pau-
lo, os vereadores foram
recebidos pelo secretário
Flávio Amary e pelo dire-
tor de Atendimento Habi-

tacional, Marcelo Herco-
lim. “Fomos pedir a libera-
ção de casas populares
para o município, mais
especificamente para o
distrito de Nova Alexan-
dria, que está com grande
déficit habitacional depois
da instalação de uma em-
presa no local”, relata o
vereador Joaquim Pereira.

De acordo com ele, a vi-
sita ‘foi muito positiva e a
Secretaria confirmou a libe-
ração de casas para Cândi-
do Mota já feita no ano pas-
sado, desde que seja provi-
denciada a área para cons-
trução. “Precisamos, junto
com o prefeito Roberto Bue-
no, encontrar uma forma de
viabilizar esta área”, co-

mentou Joaquim Pereira.
Os parlamentares cân-

dido-motenses também
estiveram com os deputa-
dos estaduais Mauro Bra-
gatto e Ed Thomas. Ao de-
putado Mauro Bragatto, o
vereador Joaquim Pereira
solicitou a viabilização de
recursos para a construção
de uma pista de caminha-

Vereadores estiveram na Assembleia Legislativa e nas Secretarias de Habilitação e Esportes em busca de recursos para o município

da para Nova Alexandria.
Já o vereador Deri proto-
colou pedido junto ao de-
putado Ed Thomas, em
seu nome e do vereador
Luiz Carlos Nicodemos
Guedes, o ‘Carlos Gordo’,
de recursos para recape-
amento de ruas do muni-
cípio e materiais e equi-
pamentos esportivos.

Deri e Joaquim com secretário de Estado da Habitação, Flavio Amary, e com
Marcelo Hercolin, diretor de Atendimento Habitacional

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA
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Raízen anuncia demissão de 250 trabalhadores
do ‘empacotamento de açúcar e logística varejo’

Em carta divulgada aos
seus trabalhadores na
manhã desta sexta-feira,

Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

dia 5, e assinada pelo
vice-presidente executivo
de EAB, Francis Queen, a
Raízen, grupo que atua
nos setores de produção de
açúcar e etanol, transpor-

te e distribuição de com-
bustíveis e geração de bi-
oeletricidade, confirmou
ontem a demissão de
aproximadamente 250
funcionários da unidade
de Tarumã, que emprega
trabalhadores de várias ci-
dades da região, inclusive
de Cândido Mota.

De acordo com o texto,
a decisão se deu por con-
ta de uma ‘revisão contra-
tual entre a Raízen e a
Camil, que acabou inter-
nalizando as operações de
empacotamento de açúcar
e logística varejo no novo
centro de distribuição, em
Barra Bonita’. “Diante
dessa decisão, tivemos
que encerrar as opera-
ções de empacotamento e

logística varejo nas unida-
des de Barra Bonita e Ta-
rumã”, diz a nota.

A empresa, cujo nome
é formado pela união das
palavras ‘raiz’ e ‘energia’,
justificou ainda que nos
últimos meses, ‘empe-
nhou-se para absorver o
máximo possível de funci-
onários na própria Raí-
zen’. “Trabalhamos com a
Camil para viabilizar a in-
corporação de nossos fun-
cionários nas operações
nesse novo centro de dis-
tribuição de nosso parcei-
ro em Barra Bonita. Feliz-
mente conseguimos que
dezenas de funcionários
fossem absorvidos”, conti-
nua o texto.

A seguir, o vice-presi-

dente anuncia o desliga-
mento de parte do quadro
de funcionários. “Infeliz-
mente, hoje efetuamos o
desligamento da outra par-
te de funcionários não ab-
sorvidos. Para os funcioná-
rios desligados, prepara-
mos um pacote de benefí-
cios com o intuito de mi-
nimizar os impactos des-
sa mudança”, disse.

E prosseguiu: “A Raízen
continuará apoiando es-
tes funcionários em pro-
cessos de recolocação na
região onde residem,
além de implementar vá-
rias iniciativas por meio
de nossa área de respon-
sabilidade social nas co-
munidades onde estão in-
seridos, com ações direci-

onadas para capacitá-los
nessa transição”.

Por fim, a assessoria da
imprensa da Raízen emi-
tiu nota agradecendo a to-
dos os ‘funcionários desli-
gados nesse momento pelo
seu tempo de trabalho e
dedicação’. “Esclarecemos
que, além de garantir o
recebimento das verbas
previstas em lei, prepara-
mos um pacote de benefí-
cios que inclui um banco
de currículo, que será
compartilhado nas duas
regiões, para que todos os
desligados possam ter
acesso a eventuais novas
oportunidades, assim
como seguiremos ofere-
cendo ações de apoio à co-
munidade local”, finalizou.

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA
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PSICOTERAPIA NA TERCEIRA IDADE
Quando deve ser utilizado o recurso da psicotera-
pia com Idosos?
• Depressão;
• Processo de luto e perda;
• Dificuldades em adaptação a novas situações pes-
soais e familiares;
• Perturbações no comportamento "normal" (instabi-
lidade, irritabilidade e agressividade);
• Processos patológicos resultantes de doenças físi-
cas e ou psicológicas;
• Dificuldades de relacionamento com os outros;
• Situações de angústia, isolamento, timidez e baixa
autoestima.

A psicoterapia ajuda no:
- Autoconhecimento;
- Construção de novos projetos de vida;
- Aprender a lidar melhor com os sentimentos;
- Criar novas saídas para problemas antigos;
- Poder falar sobre aquilo que tem vontade;
- Elaborar processos de luto;
- Fortalecimento da autoestima;
- Ressignificar perdas e mudanças.

A psicoterapia na terceira idade tem por objetivo pro-
mover a promoção de bem-estar, saúde e qualidade
de vida. Muito importante que se note e preste aten-
ção nos idosos ao seu redor e lhes ofereça ajuda!

ATENDIMENTO A TODA FAIXA ETÁRIA:
infantil, adolescente, adulto e idoso.

ATENDIMENTO PSICOLÓGICO PARTICULAR E DES-
CONTOS PARA CONVÊNIOS: PREVER; UNIVIDA; Car-
tão Mais Família; Associação Comercial e Industri-
al; Funerária Peniel; Funerária Pax Universal; Sin-
dicato dos Trabalhadores e Sindicato Rural.

A Energisa Sul-Sudeste
foi a vencedora do Prêmio
Abradee 2019, no grupo de
distribuidoras com mais de
500 mil consumidores, na
categoria Gestão Operacio-
nal, que atesta a qualidade
dos serviços prestados pela
empresa. Na mesma pre-
miação, a distribuidora
também recebeu a melhor
Avaliação pelo Cliente en-
tre as empresas com mais
de 500 mil clientes, após
pesquisa de opinião realiza-
da pela Associação Brasilei-
ra de Distribuidores de
Energia Elétrica (Abradee),
dando a empresa o prêmio

A família de
Paulo Rocha

agradece pelo apoio recebido na

ocasião de seu falecimento, e

convida parentes e amigos para

Missa de 1 Ano
que será realizada domingo, dia

07, às 19h30, na Igreja Matriz.

Energisa Sul-Sudeste conquista ‘Prêmio Abradee 2019’ nas
categorias Gestão Operacional e Avaliação pelo Cliente
Da Redação
------------------------------------------
Região

do Índice de Satisfação da
Qualidade Percebida (ISQP).

A cerimônia de entrega
aconteceu na última quar-
ta-feira, dia 4, em Brasí-
lia. Realizada pela Abradee
anualmente, a premiação
reconhece as melhores
empresas do setor. Além
das duas conquistas, a
Energisa Sul-Sudeste fi-
cou em terceiro lugar na
categoria Nacional.

“Essas conquistas refle-
tem a qualidade dos servi-
ços prestados pelas nossas
equipes nas regiões aten-
didas pela Energisa Sul-
Sudeste. É a segunda con-
quista da empresa em
2019. No mês de fevereiro,
pelo segundo ano consecu-

tivo, nós recebemos o Prê-
mio IASC, após pesquisa de
opinião realizada pela
Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica (Aneel) com os
clientes atendidos pela dis-
tribuidora. Os reconheci-
mentos por parte dos con-
sumidores mostram a im-
portância do trabalho e do
compromisso que temos
em continuar oferecendo
os melhores serviços”, des-
taca Gabriel Alves Pereira
Junior, diretor-presidente
da Energisa Sul-Sudeste.

A premiação de âmbito
nacional, realizada desde
1999, elege as melhores
distribuidoras nas catego-
rias: Prêmio Nacional, Re-
gional, Qualidade da Ges-

tão, Avaliação pelo Clien-
te, Gestão Operacional e
Econômico-financeira,
Evolução do Desempenho e
Responsabilidade Social.

Grupo Energisa ganha
seis troféus

Na edição deste ano, nove
das 11 distribuidoras do Gru-
po Energisa concorreram,
somando 25 indicações, em
12 das 15 categorias, e seis
troféus foram conquistados.
Entre as empresas com até
500 mil consumidores, a
Energisa Nova Friburgo con-
quistou o prêmio na catego-
ria Nacional e a Energisa
Borborema faturou o pri-
meiro lugar no quesito Ges-
tão Operacional.

Entre as concessionári-

Diretores da Energisa e dirigentes da Abradee durante premiação realizada em Brasília

as com mais de 500 mil
consumidores, além da
Energisa Sul-Sudeste, a
Energisa Paraíba conquis-
tou a primeira colocação
em Gestão Econômico-Fi-

nanceira e a Energisa To-
cantins levou como a me-
lhor distribuidora de ener-
gia da região Norte/Centro-
Oeste. (Colaborou Assesso-

ria de Imprensa)

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA
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Peeling: o momento é agora!!!
O inverno vem pela

frente e com ele a neces-
sidade de maior intensi-
ficação dos cuidados com
a pele, principalmente
quem quer uma renova-
ção intensa da mesma,
buscando rejuvenesci-
mento e uma aparência
mais saudável.

É o momento de recor-
rer aos vários métodos de
peeling, procedimento te-
rapêutico que renova a
epiderme que é primeira

camada da pele, promo-
vendo a remoção das cé-
lulas mortas, clareamen-
to e rejuvenescimento.

E para tal, existem vá-
rios níveis de descamação
da pele que podem ocor-
rer, dependendo da subs-
tância ou processo utiliza-
do no consultório e, claro,
da necessidade de cada
pele. Há sempre um tipo
de peeling para cada tipo
de problema, pele e idade.

O mais recente método

estético do momento é su-
cesso absoluto, o PEELING
FOTÔNICO, potencializa a
renovação celular da pele,
promove hidratação, esti-
mula colágeno, sendo in-
dicado para o envelheci-
mento cutâneo, flacidez e
rugas. Conseguimos tra-
tar também manchas na
pele ocasionadas pelo sol,
gravidez (melasmas),
acne, cicatrizes de acne,
além de combater proble-
mas de pele opaca e áspe-

ra, devolvendo seu brilho
e suavidade, permitindo
uma pele mais uniforme.

Ele possui um sistema
inovador, pois atua em to-
das as fases da melanogê-
nese, ou seja, antes, du-
rante e depois da forma-
ção da melanina – o pig-
mento que dá a cor à pele.

Agende sua Avaliação
Facia!!! (18) 3341-5877 /
(18) 99600-5877

Dra. Amanda Marroni
Fisioterapeuta

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA
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VENDE-SE CHÁCARA

AO LADO DO JEITO CAIPIRA
(AJURICABA), COM CASA

NOVA (NUNCA USADA),
POMAR E HORTA, TERRENO

DE 1000 M2. PREÇO A
COMBINAR.

18-99751-5471

(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117(18) 3341 1117
(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707(18) 99616 5707

Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

A CAIXA lançou, nesta terça-feira (2), a linha de crédito CAIXA Hospitais FGTS, no âmbito do Programa FGTS Saúde. O lançamento foi feito durante
evento da Câmara dos Deputados, em Brasília. No evento, também foi anunciada a redução das taxas de juros da linha com recursos próprios, o CAIXA
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A Polícia Militar reali-
zou na manha de quinta-
feira, dia 4, a prisão de
dois suspeitos de roubar
um mercado em Cândido
Mota. Ambos também fo-

No último dia 2, no Nú-
cleo Pedagógico da Secre-
taria Municipal de Educa-
ção e Cultura, aconteceu
reunião ordinária do Con-
selho de Desenvolvimen-
to Urbano de Cândido
Mota, o Condurb. A pauta
foi a eleição para compo-
sição do conselho e contou
com a presença de conse-
lheiros de vários segmen-

Aconteceu na última
terça-feira, dia 2, na Bibli-
oteca Municipal ‘Lucilene
Gargel Yera’, a oficina do
Sebrae denominada ‘Fluxo
de Caixa’. A ação foi reali-
zada em parceria com o
Sebrae Aqui de Cândido
Mota e Sebrae/SP, através
do Escritório Regional de
Marília. O objetivo foi deta-
lhar o funcionamento do
fluxo de caixa, estrutura e
aplicabilidade, auxiliando o
empresário a tomar deci-
sões com mais segurança.

Ministrada pela consulto-
ra do Sebrae Priscila Pina-
to, a oficina teve a presen-
ça de 21 empresários e mi-
croempresários cândido-
motenses. Dentre as em-
presas do setor do comércio
estavam Requinte Presen-
tes, Drogaria São Gabriel,
ABSX Segurança e Medici-
na Ocupacional, Célia Ca-
beleireira, Construtora Gar-

Com nova diretoria, Condurb se abre para debate
de políticas de desenvolvimento urbano de CM

A nova diretoria do Condurb
• Presidente: Luiz Henrique Franciscatti de Gênova
• Vice-Presidente: Gustavo Manfio de Almeida
• Primeira Secretária: Maria Eunice Damasceno Dias
• Segunda Secretária: Leliane Barbosa Silvestre

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

tos e também com o vice-
prefeito de Cândido Mota,
José Ângelo Franciscatto.

Colocado em votação, fi-
cou aprovado por unanimi-
dade, a nova diretoria.
José Ângelo destacou a
importância do Conselho.

“É uma forma democráti-
ca de discussão para o pla-
nejamento urbano da cida-
de, ou seja, a participação
popular envolvendo vários
segmentos debatendo e
deliberando com a gestão
pública”, disse.

O novo presidente, Luiz
Henrique, destacou a im-
portância da representa-
ção da população perante
a prefeitura. “É uma forma
ativa tanto da administra-
ção pública como para os
munícipes. É ótimo poder
discutir a política de de-
senvolvimento urbano de
Cândido Mota com diver-
sos segmentos da socieda-
de buscando o melhor para
o município” falou o presi-
dente.

Oficina do Sebrae ‘Fluxo de Caixa’ tem
participação dos empresários de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

rido, Padaria Bela Massa,
Agromotta Veterinária,
Casa das Embalagens, Clu-
be Recreativo Bandeirantes,
Lima Software, Espaço das
Novidades, entre outras.

A parceria entre o Se-
brae Aqui Cândido Mota e
o Sebrae/SP prevê outros
cursos, oficinas e pales-
tras para este ano. O pró-
ximo evento a ser realiza-
do será a palestra ‘Código
de Defesa do Consumidor’.
O evento será gratuito e
acontecerá no dia 7 de
agosto. Os interessados
devem ficar atentos para o
período de inscrições, que
será divulgado em breve.

Para mais informações e
outros serviços, faça uma
visita ao Posto de Atendi-
mento, que fica na rua Fa-
dlo Jabur 908, junto ao pré-
dio da prefeitura, ou ligue
no (18) 3341-9356 e fale
com Glauce Haddad ou Da-
niel Bartolomei. O atendi-
mento é de segunda-feira a
sexta-feira, das 8h às 17h.

Empresários cândido-motenses que participaram da
oficina realizada pelo Sebrae Aqui de CM

Um homem foi preso
em flagrante por tráfico
de drogas nas primeiras
horas desta sexta-feira,
dia 5, na vila São Judas
Tadeu, em Cândido Mota.

Uma equipe da Polícia
Militar realizava patru-
lhamento, quando se de-
parou com quatro indiví-
duos, por volta da 0h30. Ao
perceberem a viatura, sa-
íram correndo, sendo que
um deles tentou se escon-

PM prende acusados de roubo em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

ram reconhecidos acusa-
dos de tentar roubar uma
lanchonete na noite de
quarta-feira, dia 3.

As prisões acontece-
ram por volta das 9h40,
quando uma equipe de
Força Tática da Polícia
Militar realizava patru-

lhamento no município.
Um indivíduo, ao perceber
a viatura, saiu correndo e
entrou em uma casa. Na
fuga, ele deixou cair um
pacote contendo 10 por-
ções de maconha.

Na residência, os poli-
ciais abordaram o irmão

do suspeito, que usava
uma calça preta da mar-
ca Adidas. Durante a con-
versa, a equipe da PM
identificou a calça que o
jovem vestia como sendo
a mesma utilizada por um
dos criminosos em uma
ocorrência de roubo a um

mercado dias atrás.
A mãe do jovem autori-

zou a entrada dos polici-
ais na residência, onde a
equipe encontrou tam-
bém o boné, o tênis e a bi-
cicleta cor prata, itens
também utilizados duran-
te o roubo. Em contato
com a vítima, ela reco-
nheceu os objetos apreen-
didos.

A mãe do acusado viu as
imagens do roubo e reco-
nheceu o outro assaltan-
te, que foi encontrado em
sua residência. Na casa,
os policiais encontraram

uma blusa e uma bicicle-
ta azul, também reconhe-
cidas pela vítima.

Os acusados foram le-
vados à Delegacia de Polí-
cia de Cândido Mota, onde
o delegado responsável
confeccionou os autos de
reconhecimento. Já o ra-
paz que fugiu foi indicia-
do por Tráfico de Drogas.

Ainda na delegacia, a
vítima de uma tentativa de
roubo a uma lanchonete
na noite do dia 3, também
reconheceu os dois acusa-
dos, que permaneceram à
disposição da Justiça.

Homem é preso por tráfico de drogas na ‘São Judas’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

der em uma casa aparen-
temente abandonada.

O suspeito foi localiza-
do e durante abordagem,
encontrado em seu bolso
um papel com anotações
do tráfico de drogas, uma
caneta, três porções de
maconha e R$71,70. Já no
balcão da casa, os policiais
encontraram um caderno
com mais anotações do trá-
fico, um celular sem mar-
ca aparente, e cinco pe-
dras de crack.

Segundo os policiais, o
suspeito acabou confessan-

do que vendia a droga. As-
sim, foi conduzido ao Plan-
tão Policial, onde o delega-
do ratificou a prisão em fla-
grante por tráfico de entor-

pecentes, e o indivíduo per-
maneceu à disposição da
Justiça, para posterior-
mente ser encaminhado à
cadeia pública de Lutécia.
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O vereador Lu Zanchetta
anunciou ontem a liberação
de três emendas impositi-
vas ao orçamento do Estado
de São Paulo pelo deputado
estadual Ricardo Madalena
para entidades do municí-
pio. De acordo com o parla-
mentar, que coordenou a
campanha de reeleição de
Madalena em Cândido Mota
nas últimas eleições, quan-
do obteve 1116 votos (foi um
dos mais votados na comar-
ca), foram anunciados R$ 50
mil para a Santa Casa de Mi-
sericórdia Imaculada Con-
ceição, para a compra de
equipamentos; R$ 120 mil
para reforma e ampliação
da quadra de esportes do
Centro Vocacional ‘Frei

Lu Zanchetta agradece deputado Ricardo Madalena
pela liberação de emendas a entidades de CM

Cópia dos ofícios encaminhados pelo deputado
Ricardo Madalena ao vereador Lu Zanchetta,

confirmado a liberação das emendas para as três
entidades de CM; serão R$ 50 mil para a Santa

Casa de Misericórdia Imaculada Conceição comprar
equipamentos; R$ 120 mil para reforma e
ampliação da quadra de esportes do Centro

Vocacional ‘Frei Paulino’; e R$ 40 mil para a Amas
comprar um veículo 0 km

Parceria

Paulino’; além de R$ 40 mil
para a Associação Metodis-
ta de Assistência Social, a
Amas, visando a compra de
um veículo 0 km.

“Agradeço de coração a
forma como o deputado Ri-
cardo Madalena se empe-
nha pelos pleitos direciona-
dos à nossas entidades e ao
nosso município. Há vários
anos ele tem tido o nosso
município como prioridade
dentro de seu trabalho par-
lamentar. É por esse moti-
vo que sempre obtém vota-
ção expressiva entre nossos
moradores. Ele sempre está
disposto a colaborar conos-
co, deixando as portas do
seu gabinete sempre aber-
tas para nos receber. Além

disso, tem sido de funda-
mental importância no
agendamento de reuniões
nas secretarias e órgãos do
Governo de São Paulo. É
um grande batalhador pelo
nosso município na As-
sembleia Legislativa”, dis-
se Lu Zanchetta.

As emendas confirma-
das, segundo o vereador cân-
dido-motense, foram inclu-
ídas no orçamento do Esta-
do no final de 2018, para que
pudessem ser liberadas ain-
da em 2019. Com a confir-
mação da aprovação das
emendas, cabe às entidades
a confecção dos respectivos
projetos para que os recur-
sos possam ser liberados.

“Agradeço ainda à equipe

do deputado, sempre dispos-
ta a nos receber e nos aten-
der. Agradeço especialmen-
te ao Marcos Silveira, re-
presentante do deputado Ri-
cardo Madalena aqui na re-
gião, e ao Nivaldo Martins,
assessor do deputado que
fica no gabinete, em São
Paulo”, ressaltou o vereador.

E completou: “Destaco
ainda o presidente da Câ-
mara de Cândido Mota, Da-
vid ‘Leiteiro’, o vereador Da-
vid Vieira, bem como a ex-
vereadora e líder comunitá-
ria Mariazinha Gonçalves,
que nos apoiaram na cam-
panha e colaboraram para
que o deputado obtivesse a
expressiva votação”, com-
pletou Zanchetta, lembran-

do ainda que o deputado já
havia liberado R$ 120 mil
para o município de Cândi-
do Mota adquirir uma am-
bulância, além de, em par-

ceria com o deputado fede-
ral Samuel Moreira, conse-
guido a destinação de R$ 300
mil para a Santa Casa de
Cândido Mota.

Deputado Ricardo Madalena esteve com Lu
Zanchetta, no escritório da empresa do vereador,
reiterando parceria entre os parlamentares
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